
令和５年度 学校関係者評価委員会評価（前期） 

 

Ａ委員  今年度は学校行事と地域行事の日程が重なる日が多くあり，地域行

事で，北高生の参加が少なかった。高校生がいると，行事も盛り上が

るので，参加をお願いしたい。現３学年のデータと，令和４年度２学

年の結果データと見比べると，十分該当に回答している割合が多く

なっているように思う。３学年になると，生徒が自分自身で様々なこ

とを考え始めるようになるのではないかと感じた。授業を受ける態

度など，先生方の日々の指導の賜物ではないかと感じ，北高の生徒た

ちをこれからもどんどん伸ばして欲しい。 

 

Ｂ委員  少人数での授業が集中していてよかった。新型コロナウイルス感染

症も５類感染症移行に伴い，４年ぶりにさまざまな行事が戻ってき

た。体育祭が半日での開催となり，残念な気持ちもあった。しかし，

近年は気候も変わり，熱中症対策としてはよいと思う。数年前はＰＴ

Ａグランドゴルフ大会を年に２・３回開催していたが，今年度は参加

者が集まらずに中止となった。来年度以降はグランドゴルフ大会の

替わりとなるものを開催するのか，今後どのように実施していくの

か，検討して欲しい。 

 

教頭   ＰＴＡ行事に関しましては，係の方で今後検討していきます。 


